



Des Lumières au CDI !

publié le 14/12/2020

Les élèves de 4e de madame Famy, professeure d'histoire-géographie, ont mis toutes leurs compétences de recherche et d'imagination dans la rédaction de l'entretien virtuel qui'ils ont mené avec un ou une philosophe des Lumières : ils ont ainsi pu "rencontrer" et faire découvrir la vie et le travail de Diderot, Olympe de Gouges, Condillac, Jean-Jacques Rousseau ou Émilie du Châtelet, entre autres. Leurs travaux, joliment mis en forme, ont été présentés devant la classe et ont donné l'occasion de s'exercer à l'oral. Ils ont permis aussi de comprendre comment se mène un entretien rédigé dans un journal avec les règles de la presse écrite. Espérons que ce travail aura créé des vocations !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.